

## Alumnos del CEU piden reevaluar las plazas de prácticas sanitarias - El Mundo Castellón al Día - 09/12/2016

# Alumnos del CEU piden reevaluar las plazas de prácticas sanitarias

La representante de los estudiantes de la Cardenal Herrera subraya la imposibilidad de realizar sus prácticas en dos hospitales dependientes de facultades públicas distintas

**CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN**

Tras un convulso y controvertido inicio de curso que vino marcado por la incertidumbre sobre si los alumnos de la facultades privadas de Medicina y Enfermería podrían finalmente realizar sus prácticas en centros de salud y hospitales públicos, los estudiantes de Medicina y Enfermería del CEU de Castellón, tras una larga espera salpicada de convenios y acuerdos, por fin han comenzado sus prácticas formativas.

Tal y como ha confirmado fuentes de la Universidad Cardenal Herrera, «los estudiantes de sexto curso de Medicina del CEU de Castellón que optaron por iniciar su rotatorio en el sistema público lo hicieron el pasado 24 de noviembre, tras la autorización de Conselleria de Sanidad y gracias a los convenios suscritos entre la Universidad CEU Cardenal Herrera con la UV y la Universitat Jaume I de Castellón, que permiten a los alumnos del CEU realizar sus prácticas en la red de hospitales públicos».

Por su parte, los estudiantes de Medicina del CEU que optaron por

hacer sus prácticas en hospitales privados ya comenzaron a principios octubre.

Todos estos alumnos, pertenecientes a la sede castellanense de la Universidad Cardenal Herrera tienen a su disposición dos rutas diarias de autobús, tal y como se comprometió en su día el CEU, para acceder a los centros hospitalarios de Sagunto y Manises.

No obstante, también son muchos los alumnos que, atendiendo a su lugar de residencia fuera de la capital de La Plana, optan por acudir a los centros hospitalarios en su vehículo particular, no teniendo opción entonces a ayuda alguna de transporte.

En opinión de la representante del alumnado del CEU de Castellón, que también representa los intereses de los estudiantes de Medicina, Laura Martí, «tuvimos que rogar y suplicar en conselleria que nos dejaran empezar las prácticas en los hospitales públicos el 24 de noviembre pues en principio se fijaba el 1 de diciembre el inicio de las mismas».

Por otra parte, los alumnos del CEU también consideran que es ne-



El edificio del CEU se encuentra ubicado junto a la ronda de circunvalación. JOSÉ GÓMEZ

cesario reevaluar el número de plazas disponibles para los estudiantes de Medicina y Enfermería de la UCH Castellón ya que «ante la convocatoria para tutores se ha producido una mayor demanda por parte de estos pero eso no se ha traducido en mayor número de plazas de prác-

ticas para los alumnos».

Además, también señalan distintos alumnos consultados que se han registrado ciertas situaciones incómodas para los estudiantes con determinados facultativos que no habían sido informados de que debían encargarse de los

alumnos de la universidad privada.

El nuevo sistema de las prácticas a las que acceden los estudiantes de la UCH puede mejorarse en muchos aspectos. Según explica Martí con un gráfico ejemplo «de la clase de sexto de Medicina del CEU de Castellón, (curso que es eminentemente práctico), la mitad de sus 90 alumnos realizan las prácticas en centros de salud u hospitales de fuera de la provincia, lo que ha obligado a trasladarse a multitud de alumnos fuera de su lugar de residencia de manera diaria».

No obstante, la obligación de trasladarse no es lo peor para los alumnos de sexto de Medicina pues opinan que el sistema aprobado por Educación debe ser más flexible en cuanto a la movilidad de los alumnos de la universidad privada. «El sistema no permite que si los estudiantes deciden cursar parte de sus prácticas en un hospital dependiente de una universidad en concreto ya no se pue-

de llevar a cabo un rotatorio de prácticas en otro hospital que dependa de una universidad distinta a la primera», explica Martí, pidiendo así más flexibilidad en este sentido y asegurando que será una de las mejoras que se planteen de cara a las prácticas del año que viene.